
8 - R O N S A N A T 
Conozcamos a nuestros maestros 

Hace pocos meses presentábamos en estas mismas páginas a los nuevos maestros y maestras Que por diversas causas 
se habían hecho cargo de algunas aulas de las Escuelas Nacionales, ya bien entrado el curso escolar 1970-71. Ai finalizar el 
citado curso todos cesaron en sus puestos, y ahora, al iniciarse el nuevo, han sido sustituidos por otros señores, aumentando 
incluso en número por haberse creado nuevas aulas, como de todos ya es sabido. 

Son cinco, pues —aparte la Srta. Ramona Cortada, única «superviviente» de años anteriores y conocida ya de nuestros 
lectores—. los nuevos maestros que cuidan de la instrucción y educación de nuestros hijos asistentes a las Escuelas Naciona-
les en el presente curso. Todos ellos son prácticamente desconocidos para la mayoría de santaeulalienses. 

Es por este motivo que hemos creído conveniente traerlos a estas páginas, ya que, al mismo t iempo que su persona-
lidad será más conocida en el ámbito local, daremos oportunidad de que puedan llegar a todos los padres de sus alumnos ^ 
y demás vecinos en general, las manifestaciones o consejos que ellos consideren interesantes. 

Con gran amabilidad se han dignado todos a contestar el cuestionario que les hemos formulado, y que transcribimos 
9 continuación: 

1. — ¿Sus datos personales? 

2. — ¿Cuál es su historial en el ejercicio del magisterio? 

3. — ¿Cómo se ha producido el hecho de que viniera a Sta. Eulalia? 

4. — ¿Será más larga que sus predecesores, su estancia entre nosotros? 

5. — ¿Cuál ha sido su primera impresión, en estos contactos iniciales con nuestro pueblo? 

6. — ¿Qué aconsejaría o pediría a los padres de los alumnos, para un mejor aprovechamiento de cara a la 
enseñanza y educación de sus hijos? 

7. — ¿Cómo juzga los nuevos métodos de pedagogía y el planteamiento de la enseñanza en nuestra lo-
lldad? 

8. — ¿Alguna cosa más, que tenga interés en manifestar? 

SRTA. D.' ISABEL VILA 

Maestra de las Escuelas del Rieral 

1.—Mi nombre es Isabel Vila Codina 
y soy natural de Agramunt [Léri-
da). 

2.—Después de ejercer en la Escuela 
privada, ingresé en el Magisterio 
Nacional el ano 1960. Provisional-
mente estuve en San Lorenzo de 
Hortons, cerca de Gelida, de donde 
me trasladaron a un pueblecito 
con cinco niños en la cuenca del 
Noguera Ribagorzana. Pedí exce-
dencia, trabajando en una escuela 
activa llamada «Sant Nicoiau». 

3 .—Al reingresar en el Magisterio Na-
cional estuve dos cursos en Bar-
celona, desplazándome en el con-
curso de traslados a la provincia 
de Granada. Al convocarse un con-
curso de traslados para plazas de 
censo inferior a 2.000 h. tomé par-
te en él. Puse en los primeros lu-
gares Santa Eulalia, porque sabía 
se preocupaban de las Escuelas y 
siempre se trabaja mejor en don-
de se valora y se trabaja para me-
jorar el nivel cultural. 

4.—Por lo menos seis años, aunque 
creo será algo más. 

5.—Por ser una población diseminada 
es dif íci l lograr los contactos ne-
cesarios con los padres de los ni-
ños que, en realidad, es lo que 
más interesa y se necesita. 

6. —Más contacto padres-escuela. Es 
imprescindible, además del mutuo 
conocimiento, una frecuente toma 
de contacto. Interesarse mucho 

por lo que el niño realiza en la es-
cuela y siempre aclarar las dudas 
que puedan surgir. Siempre las 
hay si se sigue de cerca la tarea 
del niño. 

7.—Creo que el hecho de disminuir el 
número de alumnos por aula bene-
ficiará a los niños. 

Siempre se trabaja mejor y puede 
estar más atendido el niño que tra-
baja con un grupo más homogéneo 
de compañeros. 

8.—Agradecer las muestras de simpa-
tía recibidas y desear que esta la-
bor docente obtenga unos frutos 
muy positivos para el bien de los 
niños y pueblo de Santa Eulalia. 
Gracias. 

SRA. D.' M.' MAGDALENA 
BORREGUERO 

Maestra de las Escuelas del Rieral 

1.—M. ' Magdalena Borreguero Sán-
chez, natural de la provincia de 
Sevilla, casada y con tres hijos. 
Con domicil io en las viviendas de 
las Escuelas del Rieral, planta ba-
ja. 

2.—Terminé la carrera a los 19 años 
y en el acto tomé escuela como 
interina, hice las primeras oposi-
ciones que se convocaron después 
de terminar y pasé a propietaria. 
Trabajé 4 años, hasta que me casé 
y pedí la excedencia por casada. 

He estado 6 años excedente y és-
te es el primer destino desde m¡ 
reingreso y la primera vez que tra-
bajo en Cataluña. 

3 . — M i domicil io anterior era en Gra-
nollers y me interesaba un pueblo 
que no estuviera muy lejos, Esta 
circunstancia la tenía Santa Eula-
lia, por eso pedí esta escuela; ade- i 
más me gustan los pueblos pe-
queños. 

4 .—Creo que en mí tenéis maestra 
para bastante tiempo. 

5.—La verdad es que aún no conozco 
a muchas persona pero, en gene-
ral, el conjunto del lugar y los ha-
bitantes, para mí es estupendo, 

6.—Que procuren estar más en con-
tacto con los maestros e intere-
sarse no sólo por el rendimiento 
sino también por la conducta de 
sus hijos. Muchos padres de mis 
alumnos no han venido ni una vez 
por la escuela y sería interesante 
cambiar impresiones con ellos, 

7.—En principio lo veo muy bien pero, 
como en todas las cosas, hay que 
ir acostumbrándose poco a poco. 
Todo tendrá buenos resultados pe-
ro lentamente. Hay que ir cam-
biando la mentalidad de los pa-
dres, de los niños, y ¿por qué no? 
de los maestros. 

8.—Pedir a todos los padres que co-
laboren en lo que puedan con no-
sotros, y decir que si me necesi-
tan para algo, les ofrezco mi casa 
y mi persona. Gracias. 
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